



La consommation de tabac a augmenté de 2%

Rubrique : actualités - Date : lundi 18 octobre 2010

Le Parisien révèle que L'augmentation du prix de tabac n'a pas d'influence sur la consommation ! La ministre de la Santé Roselyne Bachelot a en effet annoncé lundi que la consommation avait « augmenté de 2 points » entre 2005 et 2010, selon le baromètre santé de l'Institut de prévention et d'éducation pour la santé (Inpes). L'augmentation est de 1,8% précisément, a indiqué la ministre sur RMC.

La ministre a expliqué ce phénomène par « un double effet » : l'augmentation de la consommation chez les femmes, mais aussi « un effet crise ». « Pratiquement 50% des chômeurs sont fumeurs et à l'évidence la crise, l'augmentation du chômage, a eu un effet sur l'augmentation de la consommation du tabac », a expliqué Mme Bachelot. « Je me rapproche de Pôle Emploi pour qu'il y ait une action spécifique qui soit menée auprès des chômeurs », a-t-elle ajouté.

La législation ne serait pas respectée selon la ministre de la Santé La ministre a appelé à « mieux respecter la législation » sur l'interdiction de fumer, en particulier les mesures concernant les terrasses des cafés et restaurants. « On observe que cette législation n'est pas respectée », a-t-elle déclaré.

[Lire l'article complet du Parisien.fr](#)